

Ltd. KVD Hahlen führte aus, dass die wetterfeste Hülle geschlossen sei. Man freue sich, den Baufortschritt im anschließenden Termin zeigen zu können. Jetzt beginne der Innenausbau. Auf verschiedenen Etagen seien die Trockenbauwände bereits montiert. Man könne inzwischen sehr gut erahnen, wie das Gebäude von außen und innen nach Fertigstellung aussehen werde. Bei der Zeit- und Kostenplanung gebe es derzeit keine Änderungen.

Die Ausführungen des Vorsitzenden, dass man die Abläufe auf der Baustelle insgesamt als positiv betrachte und hoffe, dass man in dem vorgegebenen Zeitrahmen die Maßnahme abschließen und die Schule wie vorgesehen in Nutzung nehmen könne, wurden von Ltd. KVD Hahlen bestätigt.

Die Nachfrage des Vorsitzenden, ob die mitgeteilte Kostenprognose noch stehe, wurde von Ltd. KVD Hahlen ebenfalls bejaht.